

HUMAS

Kapolsek Cibeber Gelar Kegiatan Jum'at Curhat untuk Dengarkan Aspirasi Warga

Cianjur - CIANJUR.HUMAS.CO.ID

May 17, 2024 - 11:19



Polres Cianjur — Dalam rangka meningkatkan komunikasi dan mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, Kapolsek Cibeber mengadakan kegiatan "Jum'at Curhat" yang berlangsung pada Jumat, 17 Mei 2024 di wilayah hukum Polsek Sukanagara Polres Cianjur. Kegiatan ini dihadiri oleh sejumlah

warga yang antusias untuk menyampaikan aspirasi, keluhan, dan saran mereka secara langsung kepada Kapolsek.

Kegiatan "Jum'at Curhat" yang dimulai pukul 09.00 WIB ini bertujuan untuk mendengarkan secara langsung berbagai permasalahan yang dihadapi oleh masyarakat, serta mencari solusi bersama untuk menciptakan lingkungan yang aman dan tertib. Kapolsek Cibeber, bersama beberapa anggota, hadir untuk menerima masukan dari warga dengan penuh keterbukaan dan keakraban.

Dalam sambutannya, Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cibeber, menyampaikan apresiasinya terhadap antusiasme warga yang turut serta dalam kegiatan tersebut. "Kegiatan Jum'at Curhat ini adalah bentuk komitmen kami untuk selalu dekat dengan masyarakat. Kami ingin mendengar langsung dari masyarakat mengenai apa yang menjadi kekhawatiran dan harapan mereka terhadap kinerja kepolisian," ujar Kapolsek Cibeber.

Selama acara berlangsung, berbagai isu dan permasalahan disampaikan oleh warga, mulai dari masalah keamanan lingkungan, maraknya kenakalan remaja, hingga permintaan peningkatan patroli di beberapa titik rawan. Kapolsek Cibeber menanggapi setiap keluhan dengan serius dan memberikan penjelasan serta solusi yang tepat. "Kami akan menindaklanjuti setiap masukan yang disampaikan oleh warga. Ini menjadi bahan evaluasi bagi kami untuk terus memperbaiki dan meningkatkan pelayanan kami," tambah Kapolsek.

Kegiatan Jum'at Curhat ini juga menjadi ajang bagi warga untuk memberikan saran konstruktif terkait program-program kepolisian yang sudah berjalan. Beberapa warga memberikan apresiasi terhadap kegiatan patroli rutin yang dinilai efektif dalam menjaga keamanan lingkungan. "Kami sangat mengapresiasi kegiatan patroli yang sering dilakukan. Kami merasa lebih aman dan nyaman dengan adanya kehadiran polisi di lingkungan kami," ujar seorang warga.

Kapolsek Cibeber menegaskan komitmennya untuk terus melaksanakan kegiatan serupa secara rutin agar hubungan antara polisi dan masyarakat semakin harmonis. "Kami akan terus melaksanakan Jum'at Curhat ini sebagai wadah komunikasi antara kami dan masyarakat. Keamanan dan ketertiban adalah tanggung jawab bersama, dan kami membutuhkan dukungan serta kerjasama dari seluruh lapisan masyarakat," pungkas Kapolsek Cibeber.

Melalui kegiatan ini, Polsek Cibeber berharap dapat semakin mendekatkan diri dengan masyarakat dan menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif di wilayahnya. Dukungan dan partisipasi aktif dari masyarakat diharapkan dapat membantu polisi dalam menjalankan tugas dan fungsinya secara lebih efektif.